

LA FOIRE AUX VINS A REMIS SES MÉDAILLES



une douzaine de catégories
 ont été primées avant-hier à la
 Foire aux Vins, récompensant
 plus de quatre-vingts
 vignes ou châteaux, dont
 une petite trentaine de
 médailles d'or !

Un prix d'excellence
 a été remis au domaine Natura
 de Saint-Laurent-la-Vernède
 pour son AOC vin de pays,
 Château de Ségrèis.
 Les lauréats ont été
 récompensés d'une œuvre des

artistes amateurs ayant
 participé au concours de
 peinture. Et se sont Anthony
 Raud et Lise Aurel, élèves de
 deuxième année de sculpture
 sur bois du lycée des métiers
 d'art Georges-Guynemer, qui

ont réalisé les trophées remis
 aux deux prix d'excellence de
 cette foire.
 Vous pouvez retrouver tous le
 palmarès de la foire aux Vins
 sur le blog :
uzes.24hactus.com.